

28 juin 2007 - BENOIT GICQUEL OUT

BENOIT GICQUEL OUT

Dur le métier de jockey, et encore plus celui de jockey d'obstacle, pour être exposés quotidiennement aux dangers de leur métier. Ce n'est pas Benoît Gicquel qui dira le contraire, car mardi lors de la dernière réunion d'Auteuil en selle sur PHILEAS FOG D'ALBAIN dans le Prix Al Capone II, il a été victime d'une mauvaise chute avec des conséquences importantes. Transporté d'urgence pour passer des radios, celles-ci ont décelées " une fracture du péron et de la malléole de la jambe droite avec un arrachement des ligaments de la cheville". Dès le lendemain, le jockey Benoît Gicquel, a été opéré et il sera absent des pistes et de la compétition pendant au moins trois mois. Incident au plus mauvais moment de l'année et de sa carrière, lui qui après le départ de Jacques Ricou, (devenu 1er Jockey de l'Ecurie Mulryan - Arnaud Chaillat-Chaillat), il était devenu le 1er jockey, tête de liste, chez Guillaume Macaire. Avant sa chute, Benoît Gicquel, titulaire de 37 victoires, occupait la deuxième place de la Cravache d'Or, à une douzaine de victoires de Christophe Pieux. Nous lui souhaitons un bon rétablissement.

28 juin 2007 - BENOIT GICQUEL OUT

Dur le métier de jockey, et encore plus celui de jockey d'obstacle, pour être exposés quotidiennement...